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Although unsucessful, the Crookes radiometer was one of the first optomechanical systems in which
radiation pressure of light is expected to drive a macroscopic object into motion. Recent optomechanical
experiments involve various systems such as a microtoroid coupled to mechanical nanoresonators,

a micromechanical resonator embedded in a squid, a micropillar used as a moving micromirror in a cavity,
or a membrane coupled to atoms in a cavity.

Le radiométre de Crookes constitue I'une des premiéres tentatives, malheureusement infructueuse a lI'époque,
de mettre en évidence l'action mécanique de la pression de radiation exercée par la lumieére sur un objet
macroscopique. Aujourd’hui, les expériences dans ce domaine sont basées sur une grande variété de dispositifs
optomécaniques, comme par exemple un micro-toroide couplé a des nanorésonateurs mécaniques,
un micro-résonateur imbriqué dans un squid, un micro-pilier utilisé comme miroir dans une cavité, ou encore
une membrane couplée a des atomes a l'intérieur d’une cavité.
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